

Home > Ahora > Gobierno felicita a Promigas, del Grupo Sarmiento, por abrirse paso hacia las...

Ahora Enfoques de Hoy

Lo que está pasando

Gobierno felicita a Promigas, del Grupo Sarmiento, por abrirse paso hacia las energías limpias

6 diciembre, 2025

107



"Felictito al grupo Sarmiento por este paso. Se debió dar hace un tiempo. Salir del gas y pasar a energías limpias".

Así lo destacó el presidente Gustavo Petro Urrego en un mensaje publicado en su cuenta de X, en el que se refirió al anuncio de Promigas –una de las principales empresas de distribución y comercialización de gas natural en Colombia–, de adquirir una plataforma regional de generación de energía renovable con presencia en Colombia, Chile y Perú.

Como se conoce, desde el Plan de Desarrollo del Gobierno del Cambio, el presidente Petro ha priorizado las energías renovables como un pilar fundamental de su política de transición energética justa, para descarbonizar la economía colombiana y reducir la dependencia de los combustibles fósiles, los cuales la ciencia ha revelado que son limitados.

En el mismo mensaje en su cuenta en X, el presidente Petro manifestó: "Quería que Ecopetrol fuera el primer grupo en invertir en energías limpias en Colombia y el mundo, pero lo hizo Sarmiento y está bien".

10 de los edificios más emblemáticos de Frank Gehry, el titán de la arquitectura que murió a los 96 años

La FIFA se disculpa con Scaloni por no dejarle tocar el trofeo del Mundial

Calendario oficial del Mundial 2026: días, horarios y sedes de todos los partidos

Fábrica de Cultura de Barranquilla: escenario creativo en Navidad

33 jóvenes del Caribe cumplen su sueño universitario con la beca Nutresa – Uninorte

Quibdó estrena su Embarcadero del Malecón

Sofitel Barú Cartagena fortalece su vínculo con la comunidad



10 de los edificios más emblemáticos de Frank Gehry, el titán de la arquitectura que murió a los 96 años

Frank Gehry, considerado uno de los arquitectos más influyentes del siglo, falleció a los 96 años. Gehry fue conocido por su estilo arquitectónico vanguardista y experimental. Su diseño del Museo Guggenheim de

Recientemente, en su discurso en la COP30 en Brasil, el presidente Petro propuso una inversión masiva de 500 mil millones de dólares en América Latina para potenciar las energías limpias, un plan en el que la participación de la inversión privada sería crucial.

"Capitales privados y públicos deben hacer lo mismo y rápidamente. Reemplazar la totalidad de las termoeléctricas de Colombia por generación limpia. Todas las termoeléctricas caribeñas pueden dar el paso. Y Termopipa tiene un acuerdo con la minería pequeña del carbón que se debe respetar', subraya el mandatario en su mensaje en X.

Como crítico de la industria fósil por la crisis climática, el presidente Petro busca privilegiar la soberanía y el potencial que tiene Colombia en energías renovables y autogeneración de energía. El mandatario ha invitado al sector privado a participar en esta estrategia, al considerar que es un actor clave en la transformación del modelo energético del país.

El mandatario Petro instó en su mensaje a que "el Congreso de Colombia debe permitirle a Ecopetrol generar energía limpia para toda Colombia'.

TAGS

También Titulares

Me gusta 1



Anterior noticia

Con arancel del 10% a la importación, nace en el país la industria de buses eléctricos

Siguiente noticia

Presidente Gustavo Petro en Ciénaga: seguimos bajo el riesgo de una invasión

Bilbao, recubierto de titanio ondulado, lo catapultó a... Lee más



La FIFA se disculpa con Scaloni por no dejarle tocar el trofeo del Mundial

El presidente de la FIFA, Gianni Infantino, pidió disculpas este sábado al seleccionador argentino, Lionel Scaloni, después de que se le pidiera que usara guantes para portar el trofeo de la Copa del Mundo durante el sorteo de la próxima... Lee más



Calendario oficial del Mundial 2026: días, horarios y sedes de todos los partidos

La Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) dio a conocer el fixture completo del Mundial Estados Unidos-México-Canadá 2026. Tras el sorteo realizado en Washington D.C., los 48 participantes de la edición que se llevará a cabo entre el 11 de junio y... Lee más



Fábrica de Cultura de Barranquilla: escenario creativo en Navidad

El actor Alejandro Char ha venido

El alcalde Alejandro Char ha venido liderando una apuesta por fortalecer el ecosistema creativo y consolidar un clúster cultural que impulse el talento local en la región y el país. En este sentido, la Alcaldía de Barranquilla invita a la... [Lee más](#)



33 jóvenes del Caribe cumplen su sueño universitario con la beca Nutresa – Uninorte

"Ser beneficiario de la beca significa una palabra: alegría... La vida no ha sido fácil y esto es una recompensa que quería darles a mis padres hace rato", expresó con la voz entrecortada Serjan Jaafar Torres, bachiller del Colegio Biffi La...

[Lee más](#)



Quibdó estrena su Embarcadero del Malecón

Con una inversión de \$9.045 millones, el Gobierno entregó el 'Edificio Embarcadero' en Quibdó, un espacio moderno, accesible y sostenible que beneficia a cerca de 148.000 habitantes del Chocó. Quibdó, Chocó. diciembre de 2025. El Gobierno, a través del Ministerio...

[Lee más](#)





Sofitel Barú Cartagena fortalece su vínculo con la comunidad

Barú, 2025 – Sofitel Barú Cartagena Beach Resort continúa consolidando su compromiso con el desarrollo social y laboral de la comunidad local a través de nuevos programas de capacitación, encuentros y ferias de empleabilidad que buscan acercar cada vez más a... Lee más

A Esta Hora

Cotidianidad

Mercados,

Empresas y

Marcas

Deportes

Enfoques

Arte y Más

Ciudades

Creatividad

Crónica

De Impacto

Desarrollo

Infancia y Juventud

Ahora

Titular

Destacados de Hoy

La Nota Cívica

Regiones

Notas de Aquí y de Allá

Tecnología

Internacional

Progreso y Bienestar

Mujer

Negocios

RSS

Turismo y Diversión

LA GRAN NOTICIA

© 2015. La Gran Noticia EU. Miembros de la Sociedad Interamericana de Prensa, SIP. Matrícula Mercantil de Hoy 02223286. NIT 900980768-6. Todos los derechos reservados. Aportamos al desarrollo de la Integración Regional.

El Personaje

Medio



Jorge Medina
Rendón

Editor

